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敬啓者： 
我不能出席會議，但希望政府不要盲目發展東北，其實香港自然平地已

經愈來愈少，為何不可保留那一片清純的淨土呢？即使發展，是否非得

要高樓大廈不可？非得豪宅不可？非得破壞香港僅餘的淨土？ 
 
我不明白為何政府發展總喜愛將所有東西聚在一塊，就等如發展。天水

圍，新巿鎮，我看依現在的發展方針，也只會造就多一個天水圍出來。

你們高高在上，也許有人也有在天水圍出身，但你們真的有確切想過天

水圍有多差嗎？不然怎會出身“天水圍城”這種作品？那種困人的感覺你
們能放下身段，進去感受嗎？政府，請不要彷照過去，多造一個天水

圍，現在發現毫不配合現況，就像便利店一樣，總有一間係左近，也許

這樣好易規管，也許這樣方便日後所須，但這樣也令東北失去了應有的

生氣，自然的氣息亦殆滅淨盡。 
 
在此僅想了一個另類選擇，讓你們參考。東北，重用其自然環境，發展

可持續的項目。 
﹣解決回收及環保問題： 
設回收總部，讓大眾清楚知道有甚麼物資能讓該處回收，如現在，知道

玻璃樽可以回收造專的人也不多，集中處理能讓資訊更廣泛流傳。 
設機構 FOR UP﹣CYCLING，如加入藝術創作，相信不少藝術團體都可
以幫手，並教育大眾，尤其小孩，環保重要。 
  
﹣助老人生活健康 
既知香港老化問題日益加重，好的居住環境是創造健康不二之選，區內

可多發展老人院舍，保健中心，同時由於東北空氣好，少發展，夠寧

靜，種種有利因素都暗示東北是個養老的好地方，這樣也同時舒緩公營

醫院老人的醫負擔。 
 
這是我一些想法，作為北區居民，真的不想看到下一代連接觸大片一點

的“鄉下”地區的機會也要被這一輩的少數有權人仕恥奪。 
 
為何我們常常被教導說這個世界還有很多比金錢更重要的普世價值，卻

看見政府往往為利益而進？ 
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